

# Zeitungsausschnitt

cw

Cronenberger Woche

vom 07.11.2025

## Trainingstag der Freiwilligen Wehr Cronenberg

### Den Ernstfall auf Europas größter Training Base geübt



Finanziert durch den FFC-Förderverein, die Abfallwirtschaftsgesellschaft (AWG) und die Stadtsparkasse Wuppertal konnten 15 KameradInnen des Löschzugs Cronenberg einmal mehr auf der „Training Base“ Weeze unter realen Bedingungen trainieren. Neben dem Beobachten eines echten Brandverlaufs (von der Brandentstehung über den sogenannten „Flashover“ bis hin zum Abklingen) standen ein Strahlrohr-Training und ein Werkstattbrand auf dem Programm.

„Im normalen Übungsdienst ist ein solches Training nicht möglich“, erläutert Brandoberinspektor Christian Oertel: „Daher war dieser Tag eine wertvolle Erfahrung für alle Teilnehmenden.“ Oertel dankte den hauptberuflichen KollegInnen für das Bereitstellen der Ausstattung. „Nur so können wir bestens vorbereitet in den Einsatz gehen“, dankte der stellvertretende FFC-Löschzugführer den Sponsoren auch für neues „Equipment“, darunter einen Feuersimulator und mehr.

## Martinsmarkt an der Nikodemuskirche

### Laternengänger erleuchteten die Sudberger Straßen



**SUDBERG.** Nach dem nachmittäglichen Familien-Gottesdienst ritt Sankt Martin am vergangenen Sonntag wieder hoch zu Ross über den Sudberg. Im „Schlepptau“ der Fackelträger der Cronenberger Jugendfeuerwehr und der Blechbläser, die natürlich passendes Liedgut intonierten, schloss sich eine lange Schlange von Kindern mit bunt-leuchtenden Laterne und ihren Eltern und Großeltern an.

Nachdem sie durch die Straßen „auf und nieder“ im Cronenberger Süden gezogen waren, erwartete der Platz vor der Nikodemuskirche die hungrigen Laternengänger mit allem, was man sich nur wünschen konnte: Reibekuchen, gebrannte Mandeln, Bratwurst, Glühwein und Kinderpunsch – da blieben kaum Wünsche offen...!

Ins Foyer der Sudberger Kirche lockten derweil Geschenkideen wie Häkel-Tiere, Hölzerne und Mützen, Schals oder auch liebevoll gestaltete Dekoartikel – alles von Gemeindemitgliedern kreativ selbst gebastelt, viele der schönen Dinge fanden Käufer. Unten in der Kirche konnten derweil leckere Weckmänner abgeholt werden – während aus der Ferne noch die Blechbläser des Martinszuges zu hören waren... | mue

## Für Glühweinfest

### Feuerwehr sucht „Waffelbäcker“

**ORTSMITTE.** Grundschulklassen, die ihre Klassenkasse aufbessern möchten, haben beim „Glühweinabend“ der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC) Gelegenheit – durch den Verkauf von frischen Waffeln. Wer am 29. November ab 16 Uhr das bereit gestellte Waffeleisen im wettergeschützten Stand bedienen mag, meldet sich bis zum 14. November per E-Mail an mail.cronenberg@ff-wuppertal.de. Die Einnahmen können voll für die Klassenkasse behalten werden...!